

HINDIA-SEPAKAT.

Verantw.-Hoofdredacteur:
ABDOELMANAP
gelar
MANGARADJA HOETA GOGAR.
Redacteur:
ACHMAD AMIN.

**PENJOKONG DAN PEMBANTOE KEMADJORAN JANG LAJAK BAGI
KEOETAMAANNJA BANGSA DENGAN PENDOEDOEK**
TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KETJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN.
Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa”- Sibolga.
Telegram adres: „KEMADJOEAN”- Sibolga.
Wd: Administrateur: ABDOELMANAP. Directeur: DJA ENDAR BONGSOE.

HARGA LANGGANAN:
Di-Hindia, 3⁰ boelan f2.50
Diluar Hindia 6 boelan 6.—
1 lembar 0.10
Advertentie: 1 perkataan 5 sen,
sebaris 10,20; sekali moeat se-
koerang-koerangnja f1.— kalau
berlangganan ada lebih mberah.

Onder Directeur A. M. Haroen. Adviseur Hadji Abd. Madjid.
Kassier Hadji Mohamad Sjoekoer.

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN
LEBIH DAHOELOE.

Commissarissen: Hadji Mattahir, Mohd. Joenoos, Marah
Mar'ajo, Mohd. Jasim dan Lelo Bongsoe.

Inlandsche pers di Residentie Tapanoeli.

Sengadja saja hendak mengoe-
raikan bagaimana pemandangan
saja tentang Inlandsche pers di
Res. Tapanoeli, ialah oleh sebab
berhoeboeng dengan gembira
hati saja melihat toemboehnja be-
berapa soerat chabar didalam Res.
ini pada waktos jang achir ini,
adalah seolah-olah toemboehnja
hindawan pada waktos hari hoe-
djan.

Terlebin dahoeleoe apabila kita
perhatikan, apakah ertinja dan
faedahnja soerat chabar oentoek
anak negeri, adalah terlampau ban-
jak boeat diperkatakan satoe
persatoe. Toean-toean pembatja
tentoe lah semoeanja soedah me-
ngetahoei, karena hal ini soedah
lah atjap kali kita batja didalam
soerat-soerat chabar dibentangkan
oleh beberapa pengarang. Sappal-
lah rasanja apabila saja ringkas-
kan, bahwa soerat chabar (pers)
itoe adalah soeatoe pokok jang
teroetama sekali boeat membawa
anak negeri kepadang kemadjoean
itoe, oleh karena dengan djalan
begini dapatlah sekalian pembat-
ja memetik dan mempergoenan-
kan segala ilmoe dan pengeta-
hoean jang disarikan oleh soerat-
soerat chabar itoe, baikpoen soe-
rat chabar harian, minggoean,
boelanan d. s. b.

Djadinja soerat chabar adalah
sebagai pemimpin bagi anak ne-
geri. Tambahan poela adalah pers
itoe soeatoe tempat dimana anak
negeri dapat mengeloerkan soe-
ranja tentangan beberapa hal
oempamanja berhoeboeng dengan
kesoesahan hidroenja; baikpoen
oleh karena tindisan dari lain-
lain bangsa atau dari pada pe-
merintah [pengaroeh pangkat]
d. s. b. tetapi toelisan jang se-
matjam itoe haruslah beralsan
dengan kebenaran.

Dengan pertolongan soerat cha-
bar dapatlah kita mengetahoei,
beberapa hal jang kedjadian di

negeri-negeri lain di Hindia ini,
di tanah Europa atau diberoea
jang lain lain.

Tidaklah poela sedikit ertinja
soerat chabar itoe didalam doenia
perniagaan politiek. Lain dari jang
saja soedah oerakan diatas ini,
banjak lagi faedahnja pers bagi
anak negeri, tetapi jang teroetama
sekali soedahlah saja terangkan
dintas.

Adapoen tiap-tiap soerat cha-
bar itoe bolehlah kita oempama-
kan sebagai seboeah kapal jang
dilajarkan dan dikemoedikan o-
leh nachodanja, ialah seorang re-
dacteur (terkadang-kadang doe-
tiga orang atau lebih).

Djikallu kita perhatikan de-
ngan benar, adapoen kewadjoean
redacteur itoe adalah amat berat
dan penting. Tidaklah moedah
baginja menjahari djalan soepa-
ja kapal jang dilajarkannya itoe
djangan sampai terkandas keat-
as karang ataupun petjah dipoe-
kai oleh ombak dan toan. Tidak
akan selamat perajarannya itoe,
apabila ditengah laelatan itoe ia
da tetap hatinja dan koelat tang-
nja memegang kemoedi soepaja
sampai kelempat jang ditoe djoek.

Demikianlah djoega halnja de-
ngan seorang Redacteur. Tiada-
lah akan berhasil maksoednja,
apabila tenaganja koerang koelat
ataupoen hatinja koerang tetap.
Sebagaimana biasa, adapoen re-
dacteur itoe mempoenjai bebera-
pa orang pembantoe (correspondent)
diten patnja sendiri atau di
tempat jang lain-lain. Djoega
pembantoe-pembantoe soerat cha-
bar ini amat berat djoega kewa-
djoenja, karena boekantlah pe-
kerdjaannya akan memberi ver-
slag dari tempat kediamannya sa-
hadja, akan tetapi haruslah poe-
la ia mengirim beberapa goba-
han oentoek soerat chabarnya, go-
bahan jang bererti dan memberi
faedah kepada pembatjanja.

Sebeloem saja lebih djoehel me-
ngoeerakan dari hal Inlandsche
pers di Residentie Tapanoeli, se-
bagaimana tertera dikemula kara-
ngan ini, baiklah kita perhatikan
dahaseloeh bagaimana halnja soe-
rat-soerat chabar ditempat jang la-
in-lain di Hindia ini.

Diantara beberapa negeri di ta-
nah Djawa adalah menerbitkan
beberapa soerat-soerat chabar Me-
lajoe; jang ternama sekali jaitoe-
lah: Neratja, Perniagaan, Pantjaran
Warta, Sin-P; di Bajawi: Ka-
oem Moeda di Bandoeng dan
Oetoesan Hindia di Soerabaya.

Tambahan poela adalah bebera-
pa tjidschrift, orgaan dari bebe-
rapa vereeniging seperti Boedi
Oetomo, Pappoes Nonoman, Poetri
Maidika d.l.l. Djoega tanah Mi-
nahasa tidak kelinggalan didalam
bilangan pers.

Lihatlah oempamanja s. ch.
Tjahaja Siang, dan lain-lain soe-
rat chabar bermoeatan karangan
dalam bahasa Melajoe dan baha-
sa Belanda.

Ada djoega jang dikemoedikan
oleh toean-toean bangsa Belanda
jaitoe Zendingstreek ditandji-
ditanah Minahasa.

Sekarang marilah kita poetar
pemandangan ketanah lain kita
poelau Sumatra ini.

Dengan segala terangnya kepa-
da kita bahwa Sumatra Baratlah
jang banjak mengeloerkan soe-
rat chabar. Kota Padang sahaja
adalah mengeloerkan beberapa
soerat chabar Melajoe seperti:
Tjahaja Soemtra, Oetoesan Me-
lajoe, Warta Hindia, Extra Ma-
loemat dan soerat chabar perem-
poean Soenting Melajot dan Soe-
ra Perempoean. Tambahan lagi
adalah poela negeri-negeri ketil
jang menerbitkan soerat chabar,
seperti: Soera Kemadjoean, or-
gan dan vereeniging Studiefonds
di Kota Gedang dan Pengantir
Motoer di Matoer.

Nommor doe jang banjak me-
ngeloerkan s. ch. di Sumatra
ini adalah Sumatra Timoer. Di
kota Medan adalah terbit Pewart-
ta Deli, Andalas, Mardeka, Sama
Rata (sajang soedah meninggal)
dan s.k. perempoean jang bernama
„Perempoean Bergerak”. (Ada
samboengan) M.S. BAJU ANGIN.

Maar saja ada lain sekali, meski
saja asalnja dari seorang solda-
doe, jang biasa tjampoer gaoel
dengan nja-nja dan perempoean
djahit, tapi itoe pekerdjaan, de-
mi Allah saja tidak pernah ker-
djakan. Heimat sendiri toch tahoe,
saja poenja njaja ada sekaem
saja, jaitoe lah Europa totok.

Heimat. Sjoekoerlah! Saja
harap toean pada hari kemoedian
bisa dapat djadi ahli soerga.

Sambil tersenjoem toean Hanze
berdiri, laloe berkata:
„Nou sekarang soedah poekoel
12, njonja nanti soedah toenggoe-
toenggoe diromah boeat makan
Dari sebab itoe saja permisie
poelang dahoeleoe. Mana Dona?”

Oleh Heimat laloe memanggil
Dona. Setelah Dona datang laloe
toean Hanze kasi tangan boeat
selam penghabisan, sambil ber-
kata:

„Dona tinggal baik-baik. Papa
maoe pigi Mekkah dan toean maoe
poelang di Europa, barangkali
kita orang tidak betemoe lagi.
Dan toean harap Dona djangan
koerang soeatoe apa.”

Dona. „Terima kasih toean!
Dan saja oesjapkan boeat toean
dan njonja selamat djalan. Dja-
ngan poela koerang soeatoe apa
sampai di Europa.”

H a n z e. „Terima kasih Dona!
Tabik Hanze dan tabik Dona! Kita
harap, bisa lagi ketemoe.”

V.
BERPISAH.

Sesoeud ahnja toean Harze berang-
kat poelang keroemahnja dari roe-
mah Heimat, moelilah Heimat
menavoeh soesah dan piloe dida-
tan hatinja. Isumewa sekali sebat
manggil jang ia dapat tiada
akar berpisanan dengan Dona,
anak jang mendjadi boeah hati

dan pengarang djantoengnja itoe.
Pada petang harinja, dimana
sesoedah ia sembelijang isja laloe
toeroenlah ia kehalaman, doedoe
diatas seboeah balai-balai diha-
dapan roemahnja sambil me-
rokok, menengadiah kelangit, meli-
hat boelan poemama raja jang
sedang asjik beredar membent-
angkan terang benderangnja di-
moeka boemi ini, sementara mana
ada dirak oleh awan poela.

Ketika dan sa'at ini, menjeban-
kan terpaksa air mata Heimat dja-
toeh berljotoeran keatas pang-
koennja; dan jaitoe lah sebab sa-
ngat ia terkenang akan iboe-
nja Dona, jang soedah sampai
hati meninggalkan dirinja se-
rang diatas doenia ini, boeat me-
rawat dan memelihara Dona, boe-
ah hati pengarang djantoengnja
itoe.

Ada samboengan.

Verslag Herzienings Commissie.

(dari Neratja).

Samboengan H. S. No. 21.

Rata soera diditan Commis-
sie menetapkan, bahwa oeroesan
roemah tangga Hindia seboeh,
haroes diroes di Hindia djoega.

Boleh djadi akan banjak lain-
nja pendapatan tentang menga-
toer perobahan jang sedalam ini,
boleh djadi akan berselisih paham
tentang atoeran melepaskan Hin-
dia dari Nederland, meneroel
djalan Autonomie itoe, akan te-
tapi pokok maksoed seroeapa di-
atas memang ada dikandoez oleh
seloeroeh Commissie.

Dengan maksoed jang seroeapa
ini, sekali, Commissie tidak ada
mengandoez oepatan pada Ne-
derland. Tidak, malah dengan se-
nang, hati ia mengetahoei, bahwa
di Nederland poen semangkln ba-
njaklah soera, jang minta diper-
hentikan atoeran memerintah, jang
selama ini dilakoekan oleh Neder-
land atas Hindia.

Dalam Memorie van Toelich-
ting, jang terikat pada penetapan-
nja Regeeringsreglement sekafang
dimasjwarkan dengan sabda
Seri Baginda Maharadja tanggal
29 October 1851, masih dikoe-
bahwa „dasar-dasar pemerintahan
itoe headaklah teratoer demikian
roepa, hingga dengan djalan da-
mai kekoesian Nederland htroes
kekal dalam ia poenja djadja-
han, sedang djadjaahan ini,
dengan mengingit djoega akan
keselustuanja pendoeoeknja,
senantiasa waktos haroes me-
beri keontoeangan kepada Ne-
derland, karena hanjalah sebegitoe
jang dimaksoed dengan peram-
pisan djadjaahan itoe.”

Antah perasaan Nederland da-
hoeleoe. Tapi kita sama menge-
tahoei, bagaimana perobahan pe-
rasaan itoe hingga pada waktos,
jang achir ini soedah semangkln
kemalah soera orang? Nederland
sendiri, jang membantah politiek

sesoeka itoe, dan mengharap ar-
wah dan dasar politiek jang lebih
moela.

Perobahan perasaan ini njata-
tah poela dalam Memorie Toe-
lichting atas ontwerp perobahan
Regeeringsreglement, goena me-
ngotah atoeran Bestuur, jang di-
masjwarkan dengan sabar
dari Seri Baginda Maharadja
tanggal 28 Maart 1918.

Didalam sabda ini adalah di-
njatakan, bahwa „maksoednja pe-
merintahan Nederland di Hindia
Nederland, tidak akan lain, hanja-
lah hendak mengeloerkan hasil
Hindia dengan Rekoesian raja
Hindia; hendak mendidik raja
soepaja ia tahoe memperhatikan
keperloean sendiri, dan tahoe me-
merintah negeri sendiri, hingga
dengan lelitir ini Pemerintah hend-
ak menanam satoe-sendinja Zeli-
bestuur boeat Hindia.

Selainnja dari itoe, beberapa
partij politiek di Nederland soedah
menjelut dalam ia poenja pro-
gramma masing, bahwa dasar dari
pada Kolonie Regeering ini, se-
mata, hanjalah hendak memper-
hatikan dan mengeroes kepe-
loean pendoeoek Hindia sadja.

Oleh karena itoe Herzienings
Commissie menimbang, bahwa
patoetih disediakan selekasnja
atoeran, jang sentata-mata ber-
maksoed hendak mendidik Hin-
dia soepaja pandai mengoertoes
keperloennja sendiri, pendidik-
man boleh dimoelai di negeri-
negeri, jang pendoeoeknja soe-
dah merasa boeat apa jang men-
djadi keperloean? bagi negeri dan
bagi pendoeoeknja.

Djikallu segala keperloean roe-
mah tangga Hindia itoe senantiasa
saja djatoer di Nederland sadja, ma-
ki adalah tiga roepa keberatannya.

Pertama, boleh djadi, dalam
mempertimbangkan itoe, Neder-
land selaloe mengingit akan ke-
perloean Nederland sadja, dan
meski poen tidak disengaja oleh
orang di Nederland boeat ber-
lakoe demikian, tapi di Hindia
orang jang merasa tersesatnja
atoeran, akan selaloe jemboeroe-

DONA

Satoe tjeritera jang djadi im-
pian dalam abad sembilanbelas.

OLEH:

MADONNA

Tjeritera ini dilindoengi hak
pengarang (22).

Tjoema saja tahoe tiap-tiap o-
rang berdosa tiada loepoet dari
hoekoeman Toehan Saja tahoe
kaoemnja totok banjak berdosa
di Hindia sini, lantaran berzina,
pakai isteri zonder kawin (njai).
Dapat anak, tempoh-tempoh ta-
diakoel. Bila anak diakoel, iboe-
nja diboeang. Hoekoeman boeat
ini, saja sendiri beloem bisa kira-
kirakan. Tjoema „kelakman” saja
selamanja ada lebih-lebih sebab
seja tahoe kesalihan dan pelang-

garan kesepanan hartinja ke-
noesian itoe, boekan salaha-
seseorang, melainkan ada djadi
salahnja sikap kebangsaan toean.
Djadinja tentoe kebangsaan toean
poela jang dapat hoekoem dari
toehan Allah. Tapi saja harap
toean djangan ambil marah.

H a n z e. Neen, saja tidak ma-
rah, sebab saja toch tahoe jang
Heimat ada bitjara betoel dap te-
roes terang.

Perkara kelakoean kaoem saja
(totok) jang sebagai Heimat soe-
dah tjerita, baroe sadja saja tiba
diini Hindia, saja sendiri soedah
berasa itoe perboeanja soedah
djadi salah dan dosanja kesikap-
an bangsa saja. Apakata poela, ka-
dang-kadang sampai jang berpang-
kat besar, seperti docter, officier,
controleur dan Assistent Resident,
toeroet djoega memakai kelakoean
sematjam itoe.

an djoega, bahwa keperloeanja ada dibelakangkan dari pada keperluan Nederland.

Kedoes boeat di Nederland ten-toe tidak akan dirasai benar, tidak sebagai di Hindia, apa jang mendjadi keperluan dan rintangan bagi Hindia, sedang kebanjakan kali akan soesah djoega memandangnya di Nederland, arah jang mana patoet ditoeoet oleh Hindia boeat memenoehi keperluanja itoe.

Ketiga, kalau selatoe pimpinan dan poetoesan haroes datang dari Nederland sahadj, maka akan barjak djoegalah perkara-perkara penting, jang mengenai oeroesan roemah tangga Hindia, akan terlambat melakoekannya, hingga mendjadi rintangan besar bagi Hindia.

Ada samboengan

Kabar Hindia dan lain-lain.

KEMOEKA PENGADILAN.

Pada tanggal 9 dezer toean R. M. Soerdj Soerija Ningrat pemimpin dari N. I. P. soedah dihapdakan kemoeke pengadilan Raad van Justitie di Semarang, boeat diperiksa tentang toelis-toelisanja didalam s. s. kabar.

ROEMAH PENDJARA.

Deli Crt. ada mengabarkan bahasa di Tebing Tinggi ada seboeah roemah pendjara jang tjoema toentoek boeat 170 orang sahadj, tetapi walaupoen demikian tiada orang tempo³ sampai 500 orang dimasoekkan djoega kesitoe; karena itoe penjakit dijsentrie soedah mengantjam mereka.

VICE PRESIDENT HOOGGERECHTS-HOF.

Beloem beberapa hari ini, Vice President dari Hooggerichtshof soedah ada di Sumatra Timoer, menjelidiki roepa, hal dan perkara serta doedoeknja satoe² pengadilan disana.

DIGESCHORST.

Toean Algemeene ontvanger di Moeara Enim soedah digeschorst karena didalam kasnja di Medan waktoe ia djadi Commies be-lasting ada kekoerangan oeang f 20.000 Kata S. Post.

PERLINDOENAN PELADJAR.

Menoeroet oedjarnya Neratja, di Soerabaja soedah terdiri seboeah perkoempoelan oentoek keperluan pemoe² Hindia jang beladjar disana, oedjoednja memperhatikan keperluan pengadjaran membangoenkan satoe Voorlichtingscommissie, jang toentoek boeat mengamati, peladjaran simoerid, soepaja mereka djangan sampai terganggu selama dalam beladjar. Perkoempoelan itoe namanja: Perkoempoelan Peladjar. Bestuurnja terdiri dari: T. R. Soebadio voorzitter; P. R. Dormo Broto onder voorzitter t/v voorlichtingscommissaris; R. Aboebakar Sastrowinangoen The-saurier; Dokter Soerano Secretaris; Lasut commissaris boeat Medan; A. R. Saidina Poethj, Radjamin; Siroen, M. Achir, commissaris boeat Sumatra dan beberapa orang commissarisen loear Djawa.

LAGI PERSDELICT.

Pada tanggal 11 dezer, toean Soekindar Redacteur "SINAR HINDIA" di Semarang, soedah dipanggil dimoeke Landraad disana, boeat didengar tentang penjahoetanja pasal toelisanja didalam s. s. itoe jang terbit pada 24 boelan Juni j.l.

KOERANG PEMELIHARAAN.

De Planter mengabarkan, bahwa karena koerang pemeliharaan maka djoemlah anak, jang mati di onderoeming, adalah $\pm 70\%$.

LARANGAN BAROE.

Kata O.H. soedah ditetapkan soeatoe ordonantie, jang bermak soed melarang mengeloearkan ka joe djati dari tanah Hindia inf, boeat sementara tempo.

KOELI² CONTRACT.

Dengan kapal S.S. Baud jang tiba dari Padang kepelaboehan Sibolga pada hari 17 dezer, kembali soedah datang beberapa orang koeli² contract dari Djawa boeat bekerdja pada keboen, onderoeming sebelah Batang Toroe.

CANDIDAAT LEDEN VOLKSRAAD.

S. ch. De Beweging mewartakan bahasa N. I. P. soedah memadjoekan Candidaatnja boeat leden Volksraad, jaitoe dari pehak boemipoetra, toean-toean Dr. Tjip to Mangoenkoesoemo; Soewardi Surianingrat; Soerjoprano; Ismail (Medan); Dr. Samallo; Dr. Ratu Langie, Ger. S. J.; Ibrahim Dt. T. Malaka; Dr. Goenawan Mangoenkoesoeno; Mohd. Noeh; Dr. Kajjadoe; Dr. Abdul Rasjid.

ri 16 itoe ia soedah terkedjoet. melihat hari soedah siang dan ia ada berdoedoek didalam hoetan Paramboenan dekat Aek Habil. Sesoedah ia sadar akan dirinja, ia poelang kembali ke-roemahnja.

GEWAPENDE POLITIE CONTRA POLITIE AGENT.

Papa malam Raboe tanggal 16-17 dezer, soedah terdjadi pertengkaran seorang gewapende politie dengan seorang politie agent, didalam panggoeng Tek Hong Bicscoop jang dikota ini. Beroentoenglah didalam panggoeng itoe toean fd controleur dan t. Gezaghebber sedang ada menonton; dimana sesoedah mendengar chabar itoe rapport dari politie agent, lantas keloeat menangkap gewapende politie jang terseboet.

BALASAN.

Bersahadj boeat penoelis Toean EXTRA.

Dengan membilang amat sajang kami atas toean poenja toelisan, tiada dapat kami moeat di H. S.

CENTRAAL SAREKAT ISLAM

Djokja 30 October 1920. Ma'loemat ke 2.

Assalamoe'alaikoem, Dalam koempoelan sidang pengeroes harian sementara C.S.I. di Djokjakarta telah ditetapkan atoeran pekerdjaan seperti herikoet:

1. Tentang oeroesan perkara hari-hari pengeroes harian sementara itoe bermoesjawarat dan memberi poetoesan dengan pimpinan voorzitter penggant.

2. Permoesjawarat tentang perkara-perkara jang penting jang melaini oeroesan atau atoeran jang biasa pengeroes harian sementara itoe mesti bermoesjawarat dengan pimpinan voorzitter sendiri.

3. Sidang pengeroes Harian sementara itoe boleh membawa doedoek bermoesjawarat adviseur-adviseur bestuur C.S.I.

4. Pekerdjaan soerat menjoerat dan pemegangan boekoek-boekoek perserikatan (boekoek boekoek oe-

nja. Demikianlah soepaja ma'loem kepada sekalian bestuur negeri lokal S.I. dan diperhatikan dengan semestinja adanja. Voorzitter Peagganti P. H. C. S. I.

SOERJOPRANOTO.

Kiriman

Inspectie

Beberapa tahoen jang soedah kebanjakan jang inspectie (komi-si) sesoetoe pekerdjaan negeri baik poen bagi pihak kaeom oeang ialah orang koelit poethj jang biasa diseboetkan orang Belanda. Dahoeloe pekerdjaan kebanjakan bangsa Hindia hanya sekedar memata-matai pekerdjaan jang dibawah pangkatnja (pembantoe-nja).

Pendapatnja, dalam inspectie itoe baik dan boeroeknja diberi tahoenja pada pembantoeanja dengan kata-kata sadja tiada sampai ditoeelis didalam satoe boekoek inspectie jang achimja dimasoekkan kedalam bundel jang bertoe-roet-toeroet nummernja jaitoe: bundel I, II, III dan sampai bundel Z.

Sekarang saja moelai menjeboet hoedjan inspectie, karena baharoe ini ada saja lilit satoe boekoek inspectie salah satoe Int. school jang diboeat oleh goeroe kepala, tempat menoeeliskan segala jang diperboeat oleh pembantoeanja waktoe dalam dienst disekolah. Nama goeroe kepala dan pembantoe dan nama negeri tempat sekolah itoe berdiri, tiada ditoeelis dalam rentjana jang terseboet. Soepaja sidang pembatja ma'loem isi inspectie goeroe kepala itoe baiklah saja toelis disini sekedar jang perloe.

Inspectie 6/11 - '20

• Telah diperiksa pada kelas IV dan V.

a. Batoe toelis moerid-moerid koerang bersih. Soedah dima'loemkan pada goeroe dalam kelas ini, masing moerid boleh membawa batoe toelisanja tiap² hari Sabtoe poelang akan dibersikannya (*).
b. Tiap moerid kelas IV dan V ada mempoenjai seboeah rol (0,3 d.M.) dan sikoe² (segi tiga) (*).

c. Moerid² ada menggambar di-kertas dengan pinsil. (*).

d. Moerid² kelas IV dan V ada mempoenjai boekoek 'ilmoe boe-ni, dan dalannja ada djoega digambar oleh moerid-moerid satoe, koresidenan jang soedah dipeladjarinja.

Moerid² kelas V ada mempoenjai boekoek Natuurkennis, tetapi dalannja baroe sedikit, (*) sedang dikelas IV beloem ada.

Soedah dima'loemkan pada goeroe dalam kelas ini, soepaja masing-masing moerid dari kelas II sampai kelas V ada mempoenjai boekoek Natuurkennis (*).

Dikelas IV serba sedikit-sedikit dari binatang-binatang dan toemboeh-toemboehan oemp: andjing, lemboe, koeda, njoer padi dan lain-lainja. Kalau memperkatakan toemboeh toemboehan hendaklah dibawa kesekolah.

Dikelas V, pendjaga diri, waktoe memperkatakan dari hal manoesia; dan diperkatakan djoega binatang-binatang dan toemboeh-toemboehan, jang tidak kedapatan dingeri ini, jang toetama diterangkan faedahnja kepada manoesia. (*).

f. Moerid moerid kelas V, beloem ada mempoenjai boekoek Vormleer. Soedah dima'loemkan kepada goeroe dalam kelas ini, soepaja seboeah-bolehnja moerid moerid kelas V ada mempoenjai boekoek Vormleer. (*).

Het hooid der school Segala terseboet [W. g.] A. Diatas telah saja ketahoel.

De hulpond; [W. g.] B.



IMPORTEURS:

Handel Mij. „Deli-Atjeh“

16

Sibolga.

Mohd. Arit djoemlah 12 orang. Dari pehak European:

Toean: Teeuwen, J. J. E.; Vreedevoogd J. A.; Dahler, P. F.; Kakebeeke, H. C.; Kneefel, J. G. F.; Raad, G. de; Vorderman; J. W. Dr. Tangkau, W. G. Th; Meijer, H. E.; Dr. Augustin, P. L.; Windenhof, F. A.; Wetters, P. W. L. Djoemlah semoeanja 24 orang.

DATANG KEMBALI.

Dalam H. S. No 20, ada di chabarkan seorang Nias (Islam) waktoe pergi sembahjang, teroes hilang sadja; maka pada hari tanggal 16 dezer, soedah datang sendiri kembali keroemahnja dengan tiada koerang soeatoe apa.

Menoeroet keterangannya, ia pergi sembahjang, sebab diundang oleh seorang toea jang soedah beramboet dan berdjanggoet poethj; dengan begitoe pada ha-

kita. Sebabnja ada tiga perkara: a. bahasanja ada mengetoeali dari bahasa kesopanan jang dimaksoed H. S.

b. toedjoeanja sedikit, rentjanja sangat pandjang.

c. Sangat menjoesahkan kepada letterzetter dan Corrector.

Harapan kami, toean tidak ambil ketjil hati, tetapi kami harap toean terima balasan kami ini dengan sepenoehnja. Dimana kalau toean maoe bertjankrama djoega dimedan H. S. baiklah toean boeatkan goebahan jang DJELAS, PANDAK dan SOPAN. PADJAM poen boleh, asal ada koentanja.

Toean poenja tjita-tjita kami soedah mengerti dan dengan memoedji. Sebab itoe, haraplah soepaja toean sajangi penerangan kami diatas ini.

Hoofdred.

Segala kata-kata yang terseboet dalam boeke inspectie itoe saja beri noot sadja, sebab meingat H. S. tiada tjoekeep lapangannya dan lagi soepaja karangan yang l. l. dapat dimeatkan waktoe rentjana inspectie dimasoekkan kedalam H. S.

(1) Anak-anak tiap-tiap hari Sabtoe ta' rata datang, djangan diisi dalam absentielijst saban hari datang. Itoe namanja maoe mendjatoehkan pembantoe.

(2) Toean djangan bermimpil boekan 0,3 dM. pandjangnja tol akan jangdipakai anak-anak, tetapi 0,3 M. atau 3 dM.

(3) Ada, tetapi kertasnja toean kasih hanja setelempap sadja.

(4) Benar sedikit, karena boeke toelis baroe toean kasih, tempoh hari toean soeroeh beli pada anak-anak sekolah. Roepanja toean pertjoema djadi goeroe kepala, karena tidak tahoe oendang-oendang sekolah.

(5) Saja soedah ma'loemi, tetapi dimana anak-anak toelis, karena toean selaloe tahan boeke toelis. Bolehkah dimoeka toean ditoeelis, soepaja saja soeroeh anak-anak mendelis dimoeka toean!

(6) Toean ta' oesah mengotjeh, karena saja tahoe benar diploma toean dalam hal landbouw hanja „voldoende“ sedang saja „goed“.

(7) Boeke toelis lebih baik toean kasih sesoedah toean batja karangan ini. Dan kalau datang nanti inspectie orang poetih boleh saja terangkan hal toean berhadapan. B.

Woesong Sitoli.

Pembantoe kita ada toelis dari sana sebagai berikoet.

BERAS.

Dizaman ini dibberapa tempat

tempat di Hindia ini selaloe kita dengar pekik dan teriakan. pendoeoek lentang beras, jang sebentar-sebentar sahaja harganja telah memboeboeng tinggi, sehingga simiskin hampir ketaparan ta' bisa membeli. Dibberapa tempat Pemerintah perloe tjampoer tangan dalam hal pendjoealan beras, soepaja rolnja saudagar-saudagar beras jang maoe mengambil oentoeng teraloe banjak, bisa terhambat, si Miskin jang mempoenjai kepala pemerintah demikian, tentoe bersjoekoer dan tiada bersoengoet, lagi menetapi kewadajiban jang dipikoelkan padanja ja'ni rodi dan belasting. Bagi negeri jang kepala pemerintahnja Demang tiada ambil perdoeli dalam hal itoe, jang meskipoen telah kerap kali disampaikan orang-padanja, tentoe lah simiskin mengoepat dan menjela, keras sekali serta berkata: „Pertjoema sahaja Pemerintah boemi poetera jang demikian, apatah goenanja diberi gadji ratoesan roepiah setiap boelan pada hal tiada mengetahoei kesakitannya raiat?! Raiat simiskin tentoe berasa waham dan sjak, boleh djadi Demang tahadi ada mendapat soetoe djalan boeat membeli beras dengan harga moerah. Kalau demikian itoe: „Eigen belang“ tiada meingat keperluan sibanjak (ra'iat).

Doea tiga boelan jang liwat harga beras di Goenoeng Sitoli tiada berapa mahal hanja f12, f13 of f14; selinggi-lingginja sebagai maximum jang ditetapkan oleh pemerintah tjoeema f15 sepikoel. Hasil padi di onder Afdeling Oost Nias, boleh dibidang menjjoekeopi boeat pendoeoek Goenoeng Sitoli dan kampoeng-kampoeng sekelilingnja. Dalam boelan ini harga beras di Goenoeng Sitoli telah naik, sahaja, sehingga sekarang telah berharga f20 sepikoel, jang boleh djadi kalau pemerintah ta' djoega menaroeh kasihan pada simiskin toeroet tjampoer dalam hal itoe, dalam sedikit hari lagi sahaja akan sampailah f30, ja'ni doea kali maximum jang ditetapkan oleh pemerintah. Siapa jang menangoeng tentoe badan diri simiskin djoega, siapa tahoe kalau-kalau Demang dan beberapa Inl Ambtenaar, barangkali ada menaroeh satoe meslihat atau djalan soepaja dapat membeli beras dengan harga moerak.

Apas sebab jang mendjadian harga beras begini mahal di Goenoeng Sitoli? Tiada lain dari karena perboeatannya saudagar-saudagar beras.

Selama ini segala pendjoeai beras dari kampoeng, haroes mendjoeal berasnja dipikan, tetapi sekarang tiada lagi, saudagar-saudagar telah pergi bekampoeng kampoeng membeli beras, dengan beromba sehingga harganja semangkai naik.

Si Badjoe Belang (oppas) hampir tiada menolong sedikit djoeapoen dalam hal ini.

Kalau sebenarnya Demang Goenoeng Sitoli ada kasihan sama raiat simiskin, dan mempoenjai perasaan bahwa dirinja ada penoeloeng pada raiat, berharaplah kami soepaja tanja mengatoer hal ini (?) lebih sempurna; sehingga raiat bisa beli beras dengan harga sebagai jang ditetapkan oleh pemerintah. Demikian

djoega beras-Gouvernement jang datang dari Siboga, kami hirap Demang-voorstel (?) pada Pemerintah soepaja dapat dibagi, bagi kami raiat jang miskin, djangan diberikan sadja teroes pada Kapitein Tjina.

Kami raiat mendenggoe atas kebaikan dalam hal ini, jang kelak akan kami paparkan poela diroengan Hindia Sepakat ini.

(1) Menoeroet pikiran kami, boekanlah Demang djadi pengatoer; malah het Hoofd van Plaatselijk Bestuur Soepaja tidak keliroe, tjobalah periksa apa matjam instruetienja djabatan demang.

(2) Dari pada voorstel, kami rasa ada lebih baik advie jang berdasar kepada kelemahannya raiat.

ATOERAN BAHAROE.

Boeat toeroet masoek oedjian penghabisan pada Normaalschool. Beloem sedang lama kami membatja besluit baharoe jang menentoekan orang-orang jang boleh toeroet menempoeh oedjian penghabisan pada Normaalschool. Dibawah ini kami noeat salinannya: Atoeran oentoek orang-orang jang boekan moerid Normaalschool oentoek gb. boeat toeroet oedjian jang penghabisan pada sekolah terseboet.

Fatsal 1.

Orang jang boleh toeroet menempoeh oedjian jang penghabisan pada soetoe Normaalschool oentoek gb. (baik oent-ek gb. perempoean, baik gb. laki-laki) atau pada sekolah jang lain jang cindiplomanja djpersamakan dengan Normaalschool terseboet (bagi sekolah jang kemoedian itoe haroes dengan izinnja bestuur sekolah) jaitoeelah:

- a. Pemoeda Bp., jang lepas dari kweekschool goeroe Bp atau kweekschool partikulier jang einddiplomanja djpersamakan dengan kweekschool terseboet dengan tiada mendapat oneerwol ontslag, gelainkan karena tiada mempoenjai anleg bahasa Belanda, djika ia telah doedoek pada klas ketiga atau klas jang tertinggi pada kweekschool itoe karena memang tiada mempoenjai anleg dalam beberapa vak, misalnja berhitung, vormleer dsb tidak boleh ditoe-roet.
- b. Pemoeda Bp jang dilepas dari Normaalschool oentoek gb Bp atau Normaalschool partikulier jang soedah djpersamakan dengan Normaalschool terseboet (djoega dari Normaalschool oentoek gb perempoean) dengan tiada mendapat oneerwol ontslag dan kelepasanja itoe boekan disebabkan dari koerang anleg, djika ia telah doedoek pada klas jang tertinggi.

Orang mempoenjai einddiploma dari seboeah bijzondere school oentoek goeroe Bp jang sekoerang-koerangnja mendapat opleiding empat tahoen lamanja, djika einddiploma itoe tiada diper samakan dengan einddiploma kweekschool atau Normaalschool, atau baik oentoek goeroe atau gb perempoean Bp.

Fatsal 2.

Pemoeda-pemoeda terseboet pada fatsal itoe haroes menetepe djandji-djandji seperti dibawa ini.

1. sekoerang-koerangnja mempoenjai acte gb oentoek bekerdja pada openbaar Inl onderwijs degan sekoerang-koerangnja soedah bekerdja setahoen lamanja pada openbaar atau pada bijzonder Inl onderwijs;

2. sekoerang-koerangnja soedah mendapat opleiding setahoen lamanja sebeloem menempoeh oedjian jang penghabisan pada Normaalschool itoe. Maka opleiding itoe didapat dari pada goeroe bangsa Eropa dan Bp bersama sama atau goeroe Bp, jang asalnja dari seboeah kweekschool atau Normaalschool baik oentoek goeroe atau gb perempoean. A-taupoen jang asalnja dari kweekschool partikulier jang einddiplomanja djpersamakan dengan kweekschool Gouvernement setelah djtoendjoeek oleh Inspecteerende ambtenaar jang membawakan dengan djnjatakan bahwa goeroe goeroe itoe tjakap boeat memberi opleiding terseboet waktoe antara penghabisan opleiding dengan permoelaan oedjian jang penghabisan pada Normaalschool itoe selama-lamanja setengah tahoen. Ada lagi.

PEMBAJARAN WANG LANGGANAN.

- Amintas, id. 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- Demang, id. 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- Hannibal, id. 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- Kampoeng Samoeel, Taroetoeng 2 Nov-2 Feb. 1921;
- Maalim Ht. Poengoet, 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- Boedin, Dolok Masihoeel, 6 Nov.-6 Feb. 1921;
- Gading, Marantjar, 6 Nov.-6 Feb. 1921;
- Amat Moeda, Simbolon Est. 6 Nov. 6 Feb. 1921;
- Djanoerhasan, Sajoer Mainjat. 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- A. Hoesin, Djambi, 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- R. I. Bongsoe, P. Brandan, 1 Oct.-31 Dec. 1920;
- Moga Lbs, Adolina Est, 1 Oct.-31 Dec. 1920;

PERKARA ORANG ARAB.

Niat boenoeh. Preanger Bode ada toelis jang orang soedah tjoba maoe boenoeh toean Said Ismail Aiatas, bekas lid Volksraad pada Djoemahat.



Ini „MENTEGA“ soedah terkenal dimana antero negeri, jang mana ini Mentega bagoes dan enak rasanja, hingga mendjadian satoe kasehatan kapada manoesia. Dari itoe kalau Toean dan sobat maoe beli Mentega, djanganlah loepa kapada ini merk, dan periksa diatas itoe blik ada gambar „Nonna naik perahoe“



Toean dan sobat tentoe soedah ketahoei djoega bagaimana enak rasa „Marie Biscuit“ tetapi ini merk terlebih enak lagi dari lain roepa, hingga ditangoeng toelen betoel, dari itoe kalau Toean dan sobat beli Biscuit harap kenali.

„Biscuit Peek Frean“

(11)

Mohd. Alie Mandailing
Batikhandel en Commissie agents
Batavia.

Telegram-adres: ALIE BATAVIA
Berdagang batik Batavia, haloes, dan kasar, seperti kompong, selendang, destar kepala, saroeng, kain pandjang, tjaoel tjelana. Pesanan boleh dikirim dengan REMBOURS Kalau kirim wang lebih doelo, tjoeema diambil Commssie enteny. Dan djoega bisa tolong belikan tjita, dril, trico dan kain Japan, seperti tjap Kalawa jang soedah masjjoer antero negeri dan keper tjap bebek. Tapi kalau barang tjita, dril moesti kirim oewang lebih doelo, sebab kita tjoeema ambil Commissie sadja. Dan sanggoep mendjoeal barang hoetan dengan harga baik. Saja jang menoenggoe pesanan.

15 ALIE

malam di Bandoeng di mana toean itoe soedah menikah dengan seorang perempuan Arab bernama Naerbintal Baloes'el.

Kapal ini njonja ada di Betawi, titoe soeka akan itoe nitaran sebab ia poenja mase anak ini mase dikasi kawin sama poenja anak sendiri tetapi pihak perempuan tida soedi.

Pada sore terseboet toean Alatas doedoek di galerij depan dan toean seorang Palembang Abdoel Madjid disatoe gang dekat Prapaitan Kacem. Selainnya toean Alatas dan toean roemah djoega ada hadir doe orang Palembang Moehamad Tajit dan Moehamad Djandjan.

Sementara itoe ada datang doe orang Arab, jang soedah pikat sampai itoe orang orang Palembang berlae dari sitoe dan tinggalah toean Alatas sendiri, jang soedah merasa tjoriga, maka lantias ia masoek ke dalam roemah dan itoelah baik sekali, sebab sekoetika djoega itoe doe orang soedah berseroe dari disitoe saat djoega soedah datang 12 a 15 orang Arab, jang dari doe pihak tjoba masoek di itoe roemah.

Itoe tiga orang Palembang djoega balik lagi dan Abdoel Madjid dapatkan seorang Arab sedang mengintjar dengan revolernja pada toean Alatas. Doe kali revolver berboenji, tetapi pelornja soedah kesasar sebab Abdoel Madjid dengan berani soedah tangkap tangannya itoe orang Arab. Doe Arab lain, jang djoega berandjata revolver poen tida bisa dapatkan maksoednja. Sedang begitoe, politie keboeroe datang dan beroentoeng soedah dapat tangkap 4 orang Arab berandjata itoe sedang tiga antaranja ada itoe orang-orang jang pegang revolver ketjil dan semoanja dirampas.

Seorang jang ditangkap itoe mengakoe pada hari Djoemahat ada 6 orang Arab datang dari Betawi ke Bandoeng jang kepalakan itoe penjerangan dan maksoednja paksa toean Alatas tjearikan istrinya itoe. Tetapi roepanja itoe penjerang boekan lantaran itoe sadja, nanja ada lagi lain sebab jang sebagaimana orang banjak taoe soedah lama antara Said dan Sech ada hermoesoehan.

Berhoeboeng dengan itoe, jang djangan loepa djoega, jang toean doelo ajahnja njonja Noerbinti, istrinya toean Alatas dan toean tanah di Mr. Cornelis soedah diboenoh orang. Sampai sekarang pemboenohnja belom ketangkap sekali poen ada didjandjikan oepah besar.

Kata poenja taoe, sekali poen ada itoe permoesoehan antara Said dan Sech, tetapi toean Alatas didak ada dipihak Said, sadja, banya ia tinggal netraal, sebab ia seorang kaocim moeda betoel, jang tida biao bikin perbedaan di antara sesamanja menoesia. Kita djoega tida loepa batoeran slamat pada toean Alatas, jang soedah loepoel dari itoe seranggau heibat. (Perniagaan.)

Kami djoega toeroet atoerkan selawat pada toean Alatas. Dimana kesaksiannya Perniagaan diatas ini, ada dengan sebenarnya.

Kami sendiri poen soedah perab saksikan kencutrulan toean itoe ialah disewaktoe kami berada di Betawi, dimana gedoengnja toean kapitein Manggoes, dalam poeasa tahoe 1919; dalam hal mana kami sendiri poen sempat toeroet ditjarkan disewaktoe itoe dengan beliau dan i. j. toean Arab tentang pertikaian pikiran dan perasaan antara orang Arab, bangsa Said dan Sech, Moedah-moedah toean metin doerigi hambanja jang tida dengan berdoea.

Hoofdredacteur H. S.

BATIK Pekalongan.

Saban kapal kami datangkan sarong - sarong, kain pandjang haloes kasar, jang soedah disoekai langganan. REMBOURS bisa kirim.

Filiaal firma A. M. S. D. Kongsi „Mohd-Djali.”

kedai No. 22 Pasar Ikan. Medan: Telegram adres 13 „DJALI.”

Frm. HADJI SOELEMEN & ZONEN

Hoofdkantoor Padang Sidempoean, FILIAAL: SIBOLGA PADANG SOERABAJA.

Dengan hormat kita kasi beritahoe pada toean, jang kita ada perniaga Batik keloearan tanah Djawa, haloes dan kasar, jaitoe Saroeng, Tjelana, Kain Pandjang, Ikat Kepala, Oedong, Selendang & Kompong, Solo, Djokja, Lasem, Koedoes, Gersik, Poeloengagoeng, Bangli, Porong, Pekalongan, Batavia Dan selendang, Soetera keloearan Soerabaja.

Diharap toean soedi atoer pesanan pada kita, pesanan koefang dari f 100. — kita tida bisa kaboeikan, pengiriman dengan Rembours, kalau soeka kirim wang lebih doelo kita tjoma tarik Commissie 1 1/2%. Dan apa sadja Toean poenja soeka Barang jang ada di Kota Soerabaja kita bisa oeroes, seperti Tjita, Dertel Setereep, Keper, Lnan Tariko dari Woi dan Soetera. Djoega kita soeka tolong djoel barang hasil keloearan Sumatra dengan Commissie 1 1/2% seperti Koffie, Beras, Damar Koelit manis (Kasea) dan i. j. menoeoet harga kota Soerabaja.

Adres: **Saman Radjab Mandailing** Sasakstraat No. 8 SOERABAJA.

Telegram adres: **SAMANRADJAB.**

CHABAR PERLOE CHABAR PENTING

Soedah lama ditoenggoe badjoe oedjan (regenjas)

Sama kapal Teenkai jang baroesan sampei disini dari Eropa kita ada terima sekoempoelan besar dari roepa BADJOE OEDJAN. Kita poenja badjoe oedjan jang toean titoe soedah kenal ada mempoenja kwaliteit jang paling BAGOES koewat dan ringan, mantjam dan harganja seperti jang terseboet dipawah ini:

46/36, warna hitam dan koering pake-tangan toetoeep kepala	f 30
44/36, " " " " " "	f 27, 50
42/36, " " " " " "	f 25

Ada sedija oepa-roepa barang Batik Djawa aloes dan kasar djoega banjak sedia TERBOES jang paling haloes warna merah toewa dan merah moeda, model sedikit tinggi tembost loenak (tidak keras) narga f 10. — satoe.

Kita poenja badjoe hoedjan dan terboes diterima tida bagitoe banjak seperti biasa, dikoewatiri nanti lekas abis, dipoedjikan toean lekas atoer pesanan dengan post rembours.

Menanti pesanan dengan hormat.

„Firma D. Karisoetan, Achir, Radjab & Co.”

(D.A.R.)
3 Pasar Gedang Padang S.W.K.

„PARINGGONAN”

Batikhandel en agent Commissie di-SOERABAJA

Soedah tiga tahoen lamanja toeres berlangganan dengan soedagar-soedagar dari Sumatra Timoer dan Padang, Poelan Pinang, Singapoera, Kelang, Pahang, Kadjang, Telok Insan, Makassar, Ambon, Menado, dan Timoer Koepang.

Saja poenja perkerdjaan toerutama berdagang segala batik keloear Tanah Djawa a batik jang diperboeat dari kain poetih a batik jang diperboeat dari Soetera tjaja dan toelisan.

Saja boleh kirim dengan post rembours asal sadja pesanan paling sedikit f 150. Kalo kirim oewang lebih doelo saja poengoet Commissie tjoma 1 1/2%.

Barang berkajoe keloearan dari Eropa dan Japan bisa djoega saja kirim asal sadja dengan atoeran Commissie (kirim oewang lebih doelo) dengan memoengoet commissie 1 1/2% djoega.

ADRES: **PARINGGONAN.** Menoenggoe dengan hormat

Paringgonan 28 Sasak Soerabaja PARINGGONAN.

Dima'aloemkan.

Siapa saudara-saudara jang maoe menoeandjari N. V. H. Mij. Boekh. en Drukkerij „KEMADJOEAN BANGSA” selakanlah beli aandeelnja a f 25 ditambah plakzegel f 0,10, djoemlah 25,10 pada agent-agent kami. Jaitoelah pada toean-toean:

1. Hadji Abdul Madjid, handelaar di Padang Sidempoean
2. Hadji Abdul Malik, handelaar di Kota Nopan.
3. Dja Sodjoengan, handelaar di Penjaboengan.

Dengan hormat, Directeur, Dja Endar Bongsoe.

AANDEEL N. V. H. MIJ BOEK-HANDEL EN DRUKKERIJ „KEMADJOEAN BANGSA” SIBOLGA.

Toean-toean jang berhadjat membeli aandeel N. V. ini, hendaklah memesan atau datang sendiri kepada Directeur, toean DJA ENDAR BONGSOE di Sibolga. Besar satoe aandeel f 25. — Aandeelnja aan toender. — Harga aandeel bazar lebih doelo. Ongkos mengirim wang harganja aandeel dan mengirim soerat aandeel djadi tanggunggan aandeelhouder sendiri.

HINDIA SEPAKAT

Jaitoe satoe soerat chabar jang dikeloearkan oleh N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij Kemadjoean Bangsa di Sibolga, berhaloean kepada persatoean Hindia, dikemoedikan oleh Hoofdredacteur dan Redacteur. toean-toean Abdoelmanap gelar Mangaraja Hoeta Gogar dan Achmad Amin.

Selakanlah berlangganan.

FIRMA „D. KARISOETAN, ACHIR RADJAB & Co”

PADANG SOERABAJA Afdeeling barang-barang batiks. adres RADJAB MANDAILING

Remember if you lost time, you lost money. (ingat toean toean hilangkan tempo, samalah artinja toean mehilangkan oeng). Ada djoel segala roepa barang batik, keloearan dari Fabrik-fabrik batik jang paling besar, seperti batik kekearan dari:

Soerabaja Solo, Pekalongan, Djodje, Batavia, Cheribon, Bangli, Lasem, Poeloengagoeng, Porong, Poerwardjo, Sidoardjo, Europa, en Tegal.

Jaitoe dari segala roepa: Kompong, kompong, Tjelana tjelana, Kain kain pandjang, Selendang (kembang) Tjaoel Pagi Sore, Selendang Soetra, Badjoe hoedjan (keloearan dari Eropa) Terboes haloes (keloearan dari Metsir),

Teroes saban mall terima barang baroe. Dan poenja peratoeran jang paling moerah dan semporna, kalau toean lantias atoer pesanan toean mengertilah bahasa dikita poenja Firma ada itoe harga barang

JANG PALING MOERAH” JANG PALING BAROE”

Segala pesanan dikirim dengan lekas, sebab meingat kita poenja persediaan barang-barang batik jang BEGITOE banjak. (Menanti dengan hormat.)

RADJAB MANDAILING. (9)